

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:

Saupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / Fernr. A 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus

# Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 24. Jänner 1941

## Narvikkämpfer im Rathaus

=====

Wie bei der Ausstellung Seegeltung - Weltgeltung weilt auch gelegentlich der Wehrmachts-Ausstellung eine Gruppe von Marine-soldaten in Wien, die den Besuchern der Ausstellung auch Erläute-rungen zu den Schaustücken der deutschen Kriegsmarine geben. Es sind dies meist verdiente, mit dem E.K. ausgezeichnete Seeleute, die auf U-Booten oder Zerstörern an dem Heldenkampf bei Narvik teilgenommen haben. Über Vermittlung des NS-Marinebundes, der die Betreuung dieser Kameraden in Wien übernommen hat, wurden die Seeleute am 23. Jänner vormittags als Gäste ins Rathaus eingela-den. Sie besichtigten hier die Prachträume und wurden in Vertre-tung des Bürgermeisters Jung von Stadtbeigeordneten Dr. Tavs be-grüßt. Dr. Tavs drückte den Seemännern die Bewunderung für ihre Heldentaten aus und betonte, daß wir hier in Wien, obwohl weit weg von der Waterkant, die blauen Jungs dennoch immer sehr gerne bei uns sehen, denn sie sind uns Symbol der Machtstellung Großdeutsch-lands.

oooOooo

Goldene Hochzeiten  
=====

Am 20. beziehungsweise 22. Jänner feierten die Ehepaare Stefan und Anna Obert, 4., Preßgasse 1-3 und Gustav und Marie Knopp, Brunn am Gebirge, Jubiläumsstraße 8 die goldene Hochzeit.

Am 25. Jänner begehen Ferdinand und Marie Nusko, 22., Vergaragasse 15, Gustav und Barbara Deistler, 8., Lerchenfelder Straße 128, Otto und Antonia Rothansel, 25., Liesing, Langegasse 55, Ernst und Katharina Sowa, 21., Shuttleworthstraße 3 sowie Ludwig und Josefa Katt, 15., Hütteldorfer Straße 24 das gleiche Fest der goldenen Hochzeit. Ein Vertreter der Stadtverwaltung übermittelte allen diesen Jubelhochzeitern Erinnerungsurkunden und Ehrengaben der Stadt Wien.

oooOooo

Grillparzer-Ausstellung verlängert  
=====

Die von den Wiener städtischen Sammlungen gemeinsam mit der Stadtbibliothek zusammengestellte Grillparzer-Gedächtnisschau im Wiener Rathaus hatte während der Grillparzer-Woche einen Massenandrang aufzuweisen. Nahezu 6000 Besucher besichtigten die reiche Schausstellung zu Ehren des großen Dichters.

Um dem großen Interesse für die Ausstellung entgegenzukommen, bleibt sie über Weisung des Stadtbeigeordneten Ing. Blaschke vorläufig bis auf weiteres noch bestehen. Die Museumsleitung hat darüber hinaus auch an gewissen Tagen der Woche die Besuchszeiten verlängert. Die Grillparzer-Ausstellung kann nunmehr Dienstag, Donnerstag und Samstag von 9 bis 17 Uhr, Mittwoch, Freitag und Sonntag von 9 bis 13 Uhr frei besichtigt werden. An Montagen ist die Ausstellung zu Reinigungsarbeiten geschlossen.

oooOooo